

平成30年6月12日

保護者 様

県立北摂三田高等学校
校長 中村 晶平

本校で発生した火災について

入梅の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のことと存じます。

日頃は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、平成30年6月11日（月）午前8時頃、本校普通教室棟1階の校務員室において火災が発生しました。火災報知器の警報音で本校教職員が該当の部屋へ急行し、室内にいた校務員とともに、直ちに消火器により初期消火を行い、その場で完全消火に至りました。

幸い人的被害はありませんでしたが、物的被害は校務員室のカーテンが燃え、傍らのソファの一部が焦げるといった状況でした。

当時、上階の教室にいた生徒は教職員の指示と自主的な判断で中庭へ移動し、登校してきた生徒も直接中庭に集合した後、生徒の人数と安全を確認し、状況を説明したところです。突然の事態への生徒の迅速な行動と冷静な対応は、平常の訓練の成果とともに北三生の高い能力を感じた次第です。

火災の原因は、校務員室内でお湯を沸かしていたコンロの火が、目を離した時にカーテンに移ったことによるものであり、事後の消防署による現場検証でも確認していただきました。

保護者の皆様及び生徒の皆さんには、大変ご心配をおかけしたことをお詫び申し上げます。

今後、あらゆる事態を想定し、防災対策により一層努め、安全・安心な学校づくりを進めて参ります。今後ともご支援賜りますようお願いいたします。